

➤ *La eutanasia en Holanda, fuera de control (2013). Sigue creciendo en número y cada vez se aplica por motivos más amplios. A pesar de que se necesita el informe favorable de dos médicos, casi cualquier supuesto empieza a ser aceptado como caso válido para la práctica de la eutanasia.*

❖ **Cfr. Eutanasia en Holanda: Fuera de control**
Aceprensa – 14.OCT.2013

La eutanasia en Holanda sigue creciendo en número y cada vez se aplica por motivos más amplios. Ahora se ha sabido que en 2012 una mujer de 70 años que se había quedado ciega pidió y obtuvo la eutanasia, alegando que la ceguera le estaba provocando un sufrimiento “insoportable y continuo”, que son las características exigidas por la ley.

Ha sido el primer caso en el que la ceguera ha sido considerada como sufrimiento insoportable. Uno de los especialistas que han llevado el caso, Lia Bruin, ha explicado que se trataba de un caso excepcional ya que “se había convencido de su sufrimiento, lloraba casi todos los días, aunque no tenía depresión” y, entre otras cosas, “estaba obsesionada por la limpieza y no podía soportar no ver las manchas en su ropa”.

En 2012 el número de eutanasias en Holanda subió a 4.188, un 13% más que en 2011. En los años anteriores, creció anualmente a una media del 15%.

Las asociaciones pro-vida defienden que la ceguera es una enfermedad no extraordinaria en personas mayores y es normal que en momentos de depresión tengan el deseo de acabar con sus días. Sin embargo, mantienen que lo que esa persona necesitaba no era una ayuda a morir, sino asistencia psicológica para poder superar la situación. Peter Saunders, promotor de la campaña “Care not killing Alliance UK”, afirma que en Holanda “la eutanasia ya está fuera de control”. A pesar de que se necesita el informe favorable de dos médicos, casi cualquier supuesto empieza a ser aceptado como caso válido para la práctica de la eutanasia. Otro militante pro-vida, Anthony Ozimic, ha recordado que millones de personas en todo el mundo son ciegos, sesenta mil solo en Holanda, y no van buscando la eutanasia.

La misma deriva hacia la eutanasia para enfermos no terminales se observa en Bélgica donde ha tenido gran eco en la prensa la reciente eutanasia de una persona después de que le practicaran varias operaciones de cambio de sexo, de mujer a hombre, con las que no quedó satisfecho.

www.parroquiasantamonica.com

Vida Cristiana